

Ressort: Lokales

Bayern: Geisterfahrer stirbt im Krankenhaus

Landsberg, 27.07.2013, 22:04 Uhr

GDN - In Bayern ist ein 76-jähriger Falschfahrer am Samstagmorgen ums Leben gekommen, nachdem er in der falschen Fahrtrichtung auf der A 96 unterwegs war. Der Mann kollidierte gegen 8:35 Uhr auf der Strecke zwischen München und Lindau auf Höhe der Anschlussstelle Landsberg-West mit einem anderen PKW, an dessen Steuer ein 45-jähriger Münchner saß.

Durch den heftigen Aufprall wurde der Falschfahrer sehr schwer verletzt und erlag nach seiner Einlieferung in ein Krankenhaus seinen Verletzungen. Der Fahrer des BMW kam mit leichteren Verletzungen davon. Er erlitt eine Armfraktur. Ein 22-jähriger Autofahrer erlitt einen Schock, als er dem Falschfahrer unmittelbar vor einer Kollision noch ausweichen konnte. Die Autobahn A 96 wurde für die Landung des Rettungshubschraubers total gesperrt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18510/bayern-geisterfahrer-stirbt-im-krankenhaus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com